
      
 

 

 

Réunion du 6 juin 2023 
 

En présence de Gregory Loew, Stephan Céret, Richard Devilette et Franck 
Meunier 
 
Présidence du conseil de quartier 
Suite au départ de la présidence de M. Sylvain Bazziconi, un nouveau bureau a 
été constitué : 
Président : M.  Serge Orjubin 
Vices présidents : Mme Dominique Perna, M. Gregory Jonquières, M. Serge 
Schuffenecker 
 
Idées pour épauler le président dans ses missions :  

- continuer les groupes de travail en faisant régulièrement le point sur 
l’avancement 

- secrétariat tournant pour les comptes rendus de réunions. 
 
 
 
Bilan de la dernière réunion en mairie 
 
Les groupes de travail PAV, Ruissellement et PTE font le bilan des retours suite à 
la réunion en mairie du 4 avril dernier 
 
PAV : Le point d’apport volontaire du terrain Ste Barbe est en cours 
d’aménagement avec la création d’un parking facilitant l’accès aux colonnes de 
tri. 
La Vaugine : le point sera réaménagé à la fin des travaux de voierie. 
Chemin des Faïsses : les containers à roulettes seront enlevés au moment de la 
mise en place des PAV La Vaugine.  
 



Ruissellements : une réunion publique est prévue le 27 juin avec les différents 
partenaires sur la gestion de l’eau. La réalisation des bassins de rétention est 
actée, mais une date ne peut être encore définie compte tenu des différentes 
procédures administratives. 
Bassin Poisson : étude technique en cours en relation avec les services de l’état. 
 
M. JP Souza doit rencontrer le groupe « ruissellement ». 
 
PTE : le groupe de travail garde le contact avec M. Jérôme Brulerut, dans 
l’attente d’une date pour la prochaine réunion regroupant le CQ et les riverains. 
Nous n’avons pas encore eu de retour sur les entreprises qui ont répondu à 
l’appel d’offre ni l’entreprise retenue. 
 
Autres sujets abordés : 
Travaux Avenue de La Vaugine : 
Les essais de pression effectués par Véolia devraient être terminés avec un peu 
de retard fin juin. Les finitions de la voierie quant à eux vont dépendre des 
disponibilités de l’entreprise Colas, en espérant courant juillet, sinon septembre. 
Objectif à court terme : laisser une route praticable pour cet été. 
 
Radar militaire de La Vaugine : 
Mme Perna a fait effectuer des mesures sur le rayonnement électromagnétique 
du radar le 24 mai dernier, nous sommes toujours en attente des résultats. 
 
Fibre : 
De nombreux habitants se plaignent de la lenteur du déploiement de la fibre 
dans leur quartier. M. Gregory Loew se propose de faire une demande groupée 
pour tous les secteurs qui posent problème. 
Nous serions donc intéressés de connaitre précisément ces endroits et de nous 
en informer par mail afin de mutualiser cette demande. 
 
Antenne Free sur la Vaugine :  
Sur le domaine privé loué à cet effet, la commune n’a aucun droit de regard, ces 
projets ne font pas l’objet de demande de travaux (plan national de réduction 
des zones blanches) 
 
Plan de circulation : 
Suite à la réunion de présentation, à court terme réflexion sur les voiries ne 
nécessitant pas d’intervention sur les canalisations. 
 



 
Budget participatif :  
La commune met à votre disposition un budget participatif de 100 000 €. 
Les citoyens à partir de 11 ans, ou les associations écoles, peuvent proposer des 
projets à financer avec ce budget. Ces projets doivent avoir un intérêt collectif. 
Ne pas hésiter à faire des propositions, dépôt des idées jusqu’au 30 juin sur la 
plateforme jeparticipe.ville-draguignan.fr 
 
Prochaine réunion du conseil de quartier courant septembre, date à définir. 
 
 


